

Montréal, le 14 avril 2025

**Object : Candidature pour représenter les enseignant.es au conseil d'administration (CA) du Collège**

Chères et chers collègues membres du SPPCM,

Par la présente, je me porte candidat pour siéger au conseil d'administration du Collège pour l'année scolaire 2025-2026 et toute la durée du mandat. Je viens encore une fois vous demander votre confiance comme vous me l'avez témoignée à quelques reprises déjà. Vous m'avez d'abord élu au comité pré-CRT auquel j'ai siégé en 20-21 et 21-22, dont une année comme délégué au CRT en 21-22. Vous m'avez par la suite nommé membre officiel au Conseil central du Montréal Métropolitain (CCMM-CSN) en 22-23 et au Comité de surveillance des finances du SPPCM en 23-24. Ces mandats que vous m'avez confiés m'ont permis d'acquérir une expérience riche et diversifiée. Cette fois-ci, j'aimerais pouvoir poursuivre à m'impliquer en vous représentant au conseil d'administration.

J'ai débuté ma carrière d'enseignant au collégial il y a 18 ans et à Maisonneuve il y a plus de 16 ans, où j'ai d'abord enseigné au département des techniques de multimédia pour ensuite faire le saut et aller rejoindre mon cher et estimé département des techniques de l'informatique où je porte les chapeaux de coordonnateur du département et responsable du programme d'étude en Techniques de l'informatique depuis 5 ans. Je crois donc connaître suffisamment les rouages, la mission et les objectifs stratégiques de notre collège pour être critique quant aux décisions prises par son conseil d'administration. J'ai la conviction de pouvoir bien communiquer nos préoccupations en tant que groupe en lien avec les actions entreprises par le Collège.

Mes salutations,

Mehdi Lahlou  
Professeur et coordonnateur  
Département d'Informatique